

浅利教育学園グループ

シンガポール Iroha Kindergarten（いろは幼稚園）の引き継ぎについて

関係者の皆様には日頃より大変お世話になり心から感謝申し上げます。

本件につきまして、令和6年10月をもって事業譲渡の手続きが完了しましたのでお知らせ致します。

Iroha Kindergarten（いろは幼稚園）は、開園以来、日本の文化や習慣など日本人としてのアイデンティティと生きる力を育み、さらに日本語・英語の2言語を習得するバイリンガル教育を実施しています。また、日常の教育活動において、日本の歌、絵本や手遊び、運動会などの伝統行事や四季を大切にした教育を中心に、併せてシンガポールならではの多様性を尊重した活動にも積極的に取り組んでいます。

今回、他者（幌北学園グループ）との合併によりシンガポール現地会社（浅利教育学園持ち分 15%）を新規に設立し、いろは幼稚園の譲渡を受けることとなりました。また、現地会社の取締役として理事長浅利健自が就任し、関連会社として経営に関わっていきます。

今後はシンガポールの子どもたちにより良い環境を提供すると共に、両国間の教育交流、人材派遣や研修等を通して経営基盤の強化を図り、グループ全体の国際化と教育水準の向上を目指します。

<https://www.iroha.sg/english/>

